

La République du Centre, 23 novembre 2022

## ■ OUZOUEUR-SUR-TRÉZÉE

### La salle Pierre-Vieillard a été baptisée



**CÉRÉMONIE.** Le site prend le nom de l'ancien maire.

La salle polyvalente d'Ouzouer-sur-Trézée a officiellement été baptisée salle Pierre-Vieillard, ce samedi. Elle prend le nom de celui qui a été maire de 1995 à 2008 et conseiller municipal pendant 48 ans. Son fils Jean Vieillard (accompagné de sa fille et de ses petits-enfants) et Jean-Pierre Sueur, sénateur et surtout grand ami de Pierre Vieillard, étaient présents.

« Nous nous sommes aperçus que dans la commune, il y avait peu de rappels des personnes qui ont œuvré pour le village. La première personne qui nous est apparue comme évidente est Pierre Vieillard », a souligné Denis Gervais, le premier édile actuel, qui évoque ses « nombreuses réalisations », dont l'alimentation

en eau potable des écarts ou encore la création de la bibliothèque municipale.

« Pierre est une personnalité qui m'a marqué, a assuré Jean-Pierre Sueur. Il était réputé pour sa sagesse et il était très organisé. Pierre n'était pas un technocrate. Il était proche du peuple tout en étant compétent. Il était dévoué au bien commun. » Jean Vieillard a, lui, raconté une anecdote : « La veille de son décès, il a voulu que je l'amène ici. Nous avons fait le tour du village, nous avons rencontré certains d'entre vous. Juste avant son décès, dans l'ambulance qui l'emmenait en rendez-vous, il racontait au chauffeur sa visite de la veille et le bonheur de celle-ci. Il s'est éteint en parlant d'Ouzouer. » ■